

なかよく 令和7年度 7月号 かしこく 元気よく



令和7年7月18日 文責 黒木 幸博

授業参観&学級懇談
ありがとうございました

7月3日(木)に授業参観&学級懇談があり、平日にも関わらず、たくさんの保護者の方に来ていただきました。ありがとうございました。また、今回残念ながら参加できなかった保護者の皆様、次回の参加、お待ちしております。

9月は運動会です。
子供たちの輝く姿、
お楽しみに！



1年親子レクレーションの様子

緑の少年団 学校キャンプ

町の農林振興課が運営する「緑の少年団」。今夏(8月19日~20日)、学校キャンプを行うことになりました。夏に山や川で野外活動を行った後、学校にきて夕食、宿泊。翌朝、朝食、野外活動があり、夏頃解散の予定です。

冬はどんどやがあり、秋や春は町内外の野外活動が計画されています。学校では学べないこと、体験できないことが「緑の少年団」ではできます。

今からでも入団できるそうです。興味のあるご家庭は、町役場(43-4124)農林振興課にお問い合わせを！

マレーシアの学校と国際交流(オンライン) 学校名 Sekolah SRI UCSI

7月16日(水)、6年生がオンラインで国際交流を行いました。昨年度までは台湾の学校のみと交流していましたが、今年度、初めて東南アジアの学校と交流を行いました。(台湾の学校は5年生が交流します。)

交流を通して、国際理解や英語の学習意欲につながることでしょう。



ふるさと教育 まんが授業(4年生)

7月4日(金)、4年生のまんが授業があり(教育委員会主催)、崇城大学の木下先生から、まんがの歴史、風刺まんがのアイデア、書き方などを教えていただきました。

湯前町は平成4年から「まんがを核としたまちづくり」を進めており、4年生がその「まんがを核としたまちづくり」について学習しています。

湯前のことを理解し、ふるさと湯前を愛する子供たちを育てています。



学校HPの紹介

学校で行われた行事等を紹介しています。過去の学校だよりも掲載しています。



熊本ミュージアムツアー 6年生

7月17日(木)、6年生が「熊本ミュージアムバスツアー」に参加しました。

バスツアーへの参加は、数年に1回あるか、というチャンスでした。6年生の皆さん、よかったです。夏休み前の楽しい旅でした。



校長より

【今月の言葉】

「なんのために 生まれて
なにをして 生きるのか
こたえられない なんて
そんなのは いやだ！」

「アンパンマンのマーチ」より

NHK朝の連続テレビ小説「あんぱん」の主人公、やなせたかしさんが書いた歌です。

子供向けの歌とは思えない、深い意味の歌詞です。「何のために生まれて」の「答え」を探していくのが人生だと思います。

やなせさんは、戦争で弟さんを失っておられます。この歌には、今を生きる自分たちが目標をもって、今そして未来を大切に生きてほしい、という願いが込められているような気がします。

マーチの歌詞の続きです。

「いまをいきることで
あついこころもえる
だから きみはいくんだ
ほほえんで」

皆さん、笑顔で頑張っていきましょう！